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委 員 会 調 査 報 告 書 

 

 本委員会は、議会閉会中下記事項について調査したから、会議規則第77条の規定に

より報告いたします。 

 

記 

 
１．調 査 事 項 
（1）各課の報告事項について 
 
２．調 査 期 日 
   ２月１日（金） 
 
３．調 査 の 概 要 
（1）各課の報告事項について 

〈総 務 課〉 
○ 嘱託、臨時職員採用試験について、２月１日（金）に実施し、採用職種等につい

ては、次のとおりとの報告を受けた。 
職    種 形  態 採用予定人員 申込者数 

一般事務補助員 嘱託非常勤 ２人程度  ６人  
一般事務補助員 臨時常勤 １人  ０人  

エルデホール施設管理員 嘱託非常勤 １人  ６人  
体育指導専門員 臨時常勤 １人  ２人  

保育士・幼稚園教諭 臨時常勤 １３人程度  １６人  
ごみ収集車運転員 臨時常勤 １人  ３人  

○ 区長の異動について報告を受けた。 
    大 門  三 輪 和 昭（前任 長 澤 正 義） 
    馬 田  植 岡 和 彦（前任 祖父元 昭 一） 
    山 崎  大 井 正 英（前任 後 藤 政 博） 
    西 谷  大 西 正 誠（前任 谷 本   満） 
 ○ 職員の政策課題研修として、「ゆかいな森のわくわくコンサート」と題して、別

紙のとおり開催するとの報告を受けた。 
 

〈企画財政課〉 
○ 平成 20 年度予算編成について、別紙により報告を受けた。また、兵庫県新行財政

構造改革推進方策(案)による影響額についても別紙により報告を受けた。併せて、清

掃事業特別会計を廃止するとの報告を受けた。 
○ 入札について、平成 20・21 年度競争入札等参加資格審査申請について、別紙によ

り報告を受けた。また、一般競争入札を 2 月 26 日に実施するとの報告を受けた。 
○ ＪＲ福崎駅トイレ及び公衆トイレの設置について、別紙により報告を受けた。 

○ 旧給食センターの処分について、水道事業用施設にするとの報告を受けた。 
 

〈出 納 室〉 
○ 平成 19 年度歳入歳出計算書（平成 19 年 12 月 31 日現在）について、別紙により報

告を受けた。 
 
〈税 務 課〉 

○ 平成 19 年度町税等の徴収実績について、別紙により報告を受けた。 
○ 平成 19 年度分所得税・住民税の確定申告相談について、別紙により報告を受けた。 
   2 月 18 日から 各集落公民館等 
   3 月 7 日から 個人事業者対象にサルビア会館 
   3 月 7 日 譲渡所得者等対象に姫路税務署員による申告相談開設 
  (役場大会議室) 
○ その他 

・ 農業所得申告個別相談会について、1 月 8 日から 11 日までの 4 日間実施し、相

談件数は 256 件あったとの報告を受けた。 
・ 夜間徴収について、12 月 18 日から 20 日までの 3 日間で、85 件実施したとの報

告を受けた。また、12 月 12 日から 19 日まで、209 件の電話督促を実施したと

の報告も受けた。 
・ 徴収対策について、滞納整理対策委員会の検討と別紙によりインターネット

公売を利用するとの報告を受けた。 

 
〈学校教育課〉 

○ 八千種小学校体育館補修工事に関する覚書について、別紙により報告を受けた。 
○ (仮称)福崎統合保育所について、別紙により報告を受けた。 
○ 学童保育について、別紙により報告を受けた。 
○ 寄附採納願について報告を受けた。 

○ 卒業式等の日程について報告を受けた。 

○ 福崎小学校北校舎防水改修工事について、別紙により報告を受けた。 

○ 福崎東中学校漏水状況について報告を受けた。 
○ 2008 年日本ジュニア室内陸上競技大会･大阪大会に福崎小学校の６年生が 4×80m

に出場するとの報告を受けた。 
○ 1 月 25 日に福崎小学校北校舎のガラスが何者かに割られたとの報告を受けた。 
 
〈社会教育課〉 
○ 平成 20 年成人式の出席者一覧について、別紙により報告を受けた。 

○ 東広畑古墳復元整備工事について、別紙により報告を受けた。 

○ 神崎郡人権啓発講演会について、別紙により報告を受けた。 
○ 吉識雅夫科学賞について、別紙により報告を受けた。 


